

9.—Soumis un rapport de M. L. A. Bédard, Secrétaire des Arbitres, dans l'expropriation de la rue du Palais (Boulevard Saint-Joseph), déclarant que les arbitres ont rendu les sentences arbitrales dans l'expropriation des terrains requis pour l'ouverture du Boulevard Saint-Joseph, dans la balance des causes soumises à ce tribunal d'arbitrage, et déclarant que les certificats comportant la sentence arbitrale, dans chacun de ces cas, ainsi que les minutes des délibérations des arbitres, sont maintenant déposés chez le Protonotaire, tel que requis par l'article 7593 des Statuts Refondus de la Province de Québec.

Résolu: D'autoriser le paiement des frais aux avocats, témoins, arbitres et secrétaire, suivant détails mentionnés dans la liste ci-après, à même la balance du crédit voté pour l'expropriation du Boulevard Saint-Joseph, et de faire rapport au Conseil à sa prochaine assemblée, recommandant de voter les crédits nécessaires pour compléter le paiement de cette expropriation en indemnités et frais:

9.—Submitted a report from Mr. L. A. Bédard, Secretary of the Arbitrators in the expropriation of Palace street (St. Joseph Boulevard,) stating that the arbiters have made their awards in the expropriation of the lands required for the opening of St. Joseph Boulevard, in the hereunder mentioned cases, and stating that the certificates showing the arbitrators' decision in each of said cases as well as the minutes of the deliberations of the arbitrators, are now deposited with the Prothonotary, as required by article 7593 of the Revised Statutes of the Province of Quebec.

Resolved: To authorize the payment of the fees of witnesses, attorneys, arbitrators and secretary, as per details in the list hereunder, the same to be charged against the balance of the appropriation voted for the expropriation of St. Joseph Boulevard, and to report to Council, at its next meeting recommending that the appropriations required be voted to complete the payment of the said expropriation, indemnities and costs:

Propriétaire	Indemnité	Taxes des témoins	Frais d'avocats	Tiers Arbitre	Arbitre Ville	Arbitre Prop.	Secrétaire
Proprietor	Indemnity	Witness taxes	Attorneys' fees	Third Arbitrat.	City's Arbitrat.	Prop. Arbitrat.	Secretary
				F. X. Dupuis	G. Beausoleil	G. W. Parent	L. A. Bédard
31-42— Wilfrid Dupuis	\$ 7,070.92	\$ 72	G. E. Dépocas, \$ 270	\$ 100	\$ 100	\$ 100	\$ 60
102-105— Wilfrid Robert	10,131.03	72	G. E. Dépocas, 320	100	100	100	60
328a— Rémi Notebart	4,297.94	72	Dussault & Cie, 240	90	90	90	54
24-25— Chs Marchand	6,281.22	72	G. E. Dépocas, 270	95	95	95	57
33-34— Euclide Gauthier	4,500.00	48	G. E. Dépocas, 260	95	95	95	57
26-27— Dame M E. Beaupré	8,867.39	48	Leblanc & Cie, 260	100	100	100	60
93-94-95— Donat Brabant	16,284.01	48	G. E. Dépocas, 310	120	120	120	72
90— Albert Dagenais	4,978.13	48	G. E. Dépocas, 230	85	85	85	51
165-166-167-168— Jos. Chartrand	18,257.00	72	G. E. Dépocas, 320	120	120	120	72
136-137— Léo Rivest	6,848.50	48	G. E. Dépocas, 260	85	85	85	51
63— Jos. W. Bastien	6,486.56	48	Leblanc & Cie, 260	85	85	85	51
39-40— Dame Flora Durand	7,041.50	48	Leblanc & Cie, 260	90	90	90	54
44-44a-45-46a— Emile Pinsonnault	20,397.56	72	G. E. Dépocas, 320	115	115	115	60
73-74— J. W. O. Lefebvre	4,184.38	48	G. E. Dépocas, 230	85	85	85	51
143— Wilfrid Hamel	4,793.20	48	G. E. Dépocas, 230	85	85	85	51
20-21— S. A. Lanctôt	9,684.92	48	G. E. Dépocas, 260	110	110	110	66
50-50a— Jos. Morency	5,385.83	48	G. E. Dépocas, 260	75	75	75	45
177-178— Jos. Marot	7,600.00	48		85	85	85	51
146-147— Alp. Lamv	9,875.00	48	G. E. Dépocas, 260	100	100	100	60
497-498— Succession L. Villeneuve	3,359.85	48	B. Benoit, 230	85	85	85	51
481 à 484— Succession L. Villeneuve	7,848.00	48	B. Benoit, 260	105	105	105	63
	H. Simard	8					
	H. Blais	8					
	D. Simard	8					
	H. Blais	8					
114— Alphonse Beaudry	3,850.64	48	G. E. Dépocas, 230	75	75	75	45